

# „Wasser-Golf“

Wer ein echter Golfer sein will, der schwingt auch im Regen seinen Schläger. Wirtschaftskapitäne teten trotz Schlechtwetters beim McMasters auf.

VON JULIA EMMA WENINGER

golfweek-events.com  
golfweek.laola1.at  
perfectshot.eu



Werner Becher und Norbert Düh-Kuklam mit den 2500 Euro die für Ronald McDonald Kinderhilfe erspielt wurden.

ATZENBRUGG. **Sonja Klima**, die Präsidentin der Ronald McDonald Kinderhilfe, lud zum „McMasters“ in den Diamond Country Club Atzenbrugg bei Tulln. Auch wenn Klima leider krankheitsbedingt absagen musste, steuerten die anwesenden Wirtschaftskapitäne auch ohne ihre Hilfe treffsicher am Green.

„Sowohl in der Wirtschaft als auch beim Golf gewinnt man nicht mit einem guten Schlag, sondern nur mit der besten Strategie“, wies Interwetten-Vorstand **Werner Becher** auf die Parallelen zwischen Spiel und Realwirtschaft hin. Nicht ganz so rund ist es hingegen für ARA-Vorstand **Werner Knauz** gelaufen: „Ich war heute der Kapitän unseres Teams. Für uns lief es leider nicht so gut. In der Wirtschaft bin ich besser.“

### 2500 Euro

Entspannt auf dem Green gab sich McDonalds-Franchiseneh-

mer **Thomas Eckwolf**: „Golf ist ein Sport mit Etikette. Am Golfplatz lernt man seinen Geschäftspartner besser kennen. Wenn er dich beim Golfspielen legt, wird er dich auch im Geschäft linken.“ Und Gerin-Geschäftsführer **Michael Braun** ergänzte: „Schummler werden immer aufgedeckt. Man lernt beim Golf sein wahres Ich ken-

nen.“ Wie großzügig sein wahres Ich ist, zeigte der CEO von Interwetten: Werner Becher überreichte dem Geschäftsführer der Ronald McDonald Kinderhilfe, **Norbert Düh-Kuklam**, einen Spendenscheck in der Höhe von 2500 Euro.

### „Zuhause auf Zeit“

Der Reinerlös des McMasters 2013 kommt zur Gänze Familien

mit schwerkranken Kindern zügute. Kinder sind nicht einfach nur kleinere Patienten, sie brauchen für ihre Genesung die Nähe ihrer ganzen Familie. Während ihre Kinder in der Klinik behandelt werden, finden diese Familien ein „Zuhause auf Zeit“ in den vier Ronald-McDonald-Häusern in Salzburg, Wien, Graz und Innsbruck.



Eine Million Euro wurde investiert.

### G&CC KÖNIGSFELD

#### Alles neu ...

KÖNIGSFELD. In weniger als einem Jahr wurde das Clubhaus des Golf- & Country Club Königsfeld von Grund auf erneuert.

An den verspielten Altbau wurde ein kubischer Neubau aus Holz, Glas und Stahl angefügt, der das Clubrestaurant „Majors“ beherbergt. Darunter befindet sich eine Caddiehalle mit 100 Elektro-Caddieschränken.

„Es wurde etwa eine Million Euro investiert, um den Spielern ein angenehmes Ambiente bieten zu können“, so Clubmanager **Kai Ellerbroek**.

### GCC BRUNN

#### Brunn redesignt

BRUNN AM GEBIRGE. Mit der Zielsetzung, im GCC Brunn Top- Level-Standard zu bieten, wurde unter Führung der Redesignarchitekten **Diethard Fahrenleitner** und **Barbara Eisserer** die erste Phase des Planungskonzeptes umgesetzt: Die beiden Teiche, die das Anspielen der neu angelegten Grüns der Löcher 4, 5 und 13 äußerst interessant gestalten, und auch das Redesign des Grüns 14 bieten ab sofort neue Herausforderungen für jeden Spieler.



Das neue Hole Nr. 13: unvergleichbar.



Thomas Eckwolf mit Sabine & Michael Braun (v.li)



Werner Knauz & Gert Babits.

## SEEHOTEL EUROPA

★★★★  
SUPERIOR

„GOLFSAFARI“  
DIE BELIEBTE GOLFWOCHEN:  
14. bis 21. September 2013 Eur 1.048,-

25. SEEHOTEL EUROPA  
PERRIER JOUËT GOLFCUP  
am 1. Juni 2013

GOLF VOM FEINSTEN:  
30. Mai – 2. Juni 2013 Eur 495,-

SKY GOLFCUP:  
21. September 2013



GOLFEN  
schon ab Eur 899,-  
HP